



▼ Hôtellerie-Loisirs

Paris : Elegancia Hotel ouvre un 3-étoiles s'inspirant du jeu des Cadavres Exquis

Elegancia Hotel a ouvert en septembre, à Paris (11^e), l'hôtel **Exquis**, un établissement 3-étoiles de **42 chambres**, au 71 rue de Charonne, à l'emplacement de l'ancien Hi Matic, dans un quartier prisé des artistes et des antiquaires et à quelques minutes de Bastille. Spécialisée dans la conception et montage d'opération, maîtrise d'ouvrage, gestion et commercialisation de projets hôteliers, la société fondée en 2009 par **Christophe Sauvage** et **Philippe Vauris** a confié à l'artiste **Julie Gauthron** la rénovation du site sur le thème du surréalisme. Les chambres, décorées dans un style rétro avec des meubles chinés et des œuvres d'art collectives inspirées du jeu des Cadavres Exquis par 8 artistes de l'association **LE M.U.R.** qui fait la promotion du street art, se répartissent sur les 5 étages en 4 catégories : intimiste,

intemporelle, insolite et inédite. Elegancia Hotel a notamment à son actif le Five, l'un des premiers boutique-hôtels parisiens, l'hôtel Odyssey par le célèbre designer Ora-Itto, l'Armoni, repère des voyageurs d'affaires par Oscar Ono, l'Idol Hotel, nouveau rendez-vous des amoureux de la Black Music et le dernier-né La Parizienne, hôtel animé par l'esprit d'une parisienne pétillante et impertinente, créée par l'illustratrice Marta Fonfara. Enfin la collection exploite le Félicien, racontant l'histoire de la couture au design par Olivier Lapidus. ◆

